



## Mot du Commissaire

Chères amies, chers amis,

Les 10 et 11 avril 2021, ces dates nous les avons gravées dans nos mémoires et inscrites dans nos agendas.

Nous avons à cœur de vous offrir un Congrès basé sur l'amitié, sur le plaisir de se retrouver, afin de partager les valeurs du Lionisme qui nous unissent. Nous le voulions comme une bouffée d'oxygène après de longs mois d'isolement souvent difficiles pour la plupart d'entre nous.

A ce jour, nous n'avons aucune certitude sur l'amélioration de la situation sanitaire et sur la levée des contraintes réglementaires qui y sont liées. Dans ces conditions, nous sommes contraints, avec notre Gouverneur, d'annuler ce Congrès de Printemps dans sa configuration classique.

Dès maintenant, avec Eric BOSREDON, présent à nos côtés depuis le début, avec tous les amis du Club de Pays de MONTBELIARD, sa Présidente Sophie SANDRI et moi-même, nous préparons l'organisation d'un Congrès virtuel avec toujours la même ardeur et la même motivation.

Nous vous attendons nombreux derrière votre écran.

A très bientôt

Philippe Genestier

Commissaire au Congrès